

Aufgepasst mit ADACUS!



Verkehrserziehung ist ein wichtiges Thema, das vor allem bei den Schulanfängern und auch in der Vorschularbeit immer wieder aufgegriffen wird und nicht zu kurz kommen darf. Das Augenmerk liegt auf der Unfallverhütung und dem sicheren Verhalten im Straßenverkehr.

In diesen Rahmen passte das von der ADAC Stiftung durchgeführte kostenfreie Programm für Kinder zwischen 5 und 7 Jahren „Aufgepasst mit ADACUS“. In der vergangenen Woche nahmen an diesem Workshop auch die Kinder der 1. Klasse der Grundschule und die Vorschulkinder des Kindergartens teil.

Eine Handpuppe, der schlaue Rabe ADACUS, begleitete die Kinder durch dieses Programm. Mit seiner Hilfe wurden wichtige Sicherheitsaspekte kindgerecht vermittelt. Spielerisch wurden Verhaltensregeln zum Überqueren der Straße bei einem Zebrastreifen und an einer Ampel erklärt und auch aktiv eingeübt. Dabei wurde besonders auch auf den Blickkontakt zwischen Fußgänger und Autofahrer Wert gelegt. Ein schwungvolles Lied, das ADACUS den Kindern beibrachte, rundete die gelungene Aktion ab. Stolz konnte jedes teilnehmende Kind zum Abschluss einen ADACUS-Aufkleber und eine Urkunde entgegennehmen.

Text: Grundschule, Foto: M.Prax